

¡ALERTA!

Año I. Núm. 15



Semanario Independiente



MAZARRÓN

8 de Noviembre de 1931

REDACCION Y ADMINISTRACION
Convento, 9
Los señores colaboradores de este semanario, responden con sus firmas del texto de sus artículos.

DIRECTOR PROPIETARIO
GINES SATHÉZ VERA

PRECIOS DE SUSCRIPCION
Mazarrón un mes (cuatro semanas) 0'60
Fuera " " " " 0'70
Número suelto, de venta en esta redacción, 0'15

De nuestro Ayuntamiento Sesión del día 1 del actual

Bajo la presidencia de D. Tomas Vivancos Ruiz, se abre la sesión a las diez y media de la mañana, a la que asisten 8 Concejales, que son los señores siguientes: Martínez Costa, Alonso Guijarro, González Rubio, Guillen Montoya, Granados Martínez, Hernández García, Lorente Mellina y Muñoz García.

Después de la aprobación del acta anterior y de algunas cuentas de ingresos y gastos, se pasa a la Orden del día.

Se da lectura a un informe de la Comisión de Fomento, relativo a la solicitud que tiene presentada D. Pascual Molina Gómez, interesando autorización para deruir la techumbre del antiguo Teatro Eureka. En él se manifiesta que procede autorizar a la demolición, previo pago de dos pesetas metro cuadrado de superficie de techo, y esto, considerando la calle donde está enclavado dicho Teatro, como de tercera categoría.

La presidencia manifiesta que ve muy bien que se aplique, a esta demolición, la tarifa tercera a pesar de estar comprendido en la primera, pues de otro modo sería muy gravoso para el interesado y tal vez no entrara en los cálculos de este, proceder a la referida demolición.

Prevía lectura del informe de la misma Comisión, se concede a D. Ignacio Muñoz, autorización para deruir, sin pago de derechos, una casa de la propiedad de su representada.

Seguidamente se lee otro informe de la antedicha Comisión, entendiendo que para conceder permiso a D. José Martínez García, para demoler un edificio de su propiedad, se debe, previamente, hacer pagar al interesado, los derechos de derribo.

Se lee también un informe de la Comisión de Policía Rural, indicando la conveniencia de que el Ayuntamiento pida el deslinde y la inscripción en el Registro de la propiedad, de los montes del municipio.

El Sr. Muñoz García, manifiesta que antes de proceder a gastar dinero en esto, se debe hacer un cálculo de lo que podría costar caso de litigio; que un deslinde cuesta mucho, y que hace falta poseer verdaderos títulos.

Después de una pequeña discusión, se acuerda fijar en los nuevos presupuestos, una cantidad para deslinde.

Se procede seguidamente a tomar acuerdo sobre la proposición hecha en la sesión anterior por el Concejel Martínez Costa de hacer desaparecer del salón de sesiones, el retrato del General Jordana.

Tras una "Vaselinesca" discusión, se acuerda pasar el referido retrato a la parte de afuera del salón, pero a base de que se han de quitar las coronas que ostenta en el uniforme. A esto último, no hay un solo Concejel que proteste. ¿Dónde se habrá metido Melitón González?

Acto seguido se procede a nombrar un empleado para que auxilie al Sr. Interventor de Fondos, en el excesivo trabajo, que con motivo de la formación de los nuevos presupuestos, pesa sobre él.

El Sr. Lorente Mellina dice que se debe nombrar a uno de los dos empleados que últimamente se dejaron cesantes y que de estos dos, debe tener preferencia el mas antiguo. A esto, asienten la mayoría de

los Concejales, y el Sr. Presidente dice que se debe nombrar al que venía desempeñando dicha plaza, y así se acuerda. ¡Viva la justicia!

Se da lectura a un escrito que presenta el Oficial mayor de esta Secretaría D. Gines Navarro Acosta, pidiendo aumento de sueldo.

El Sr. Alcalde dice que este asunto debe pasar a estudio de la Comisión por tratarse de un asunto de relativa importancia, y así se acuerda.

La presidencia refiriéndose a la solicitud presentada en otra sesión anterior, por D. Miguel Mendez Zamora, interesando se le repusiese en el cargo de farmacéutico municipal, dice que según se ha informado por la Gaceta, no están obligados los Ayuntamientos que tienen interpuestas reclamaciones, sobre este asunto, a llevar al presupuesto ninguna plaza de esta índole.

Interesa el Sr. Muñoz García, se le dé al interesado, una contestación documentada para si quiere apelar y acto seguido pide que se hagan uniformes nuevos a los municipales, toda vez que es una obra de misericordia vestir al desnudo, y así se acuerda. ¡Vivan los caritativos! y ¡Vivan los misericordiosos!

Después de los asuntos de que se trata, se levanta la sesión a las once y media.

G. S.

Las minas de Mazarrón, socializadas

Si los dirigentes de nuestro pueblo, prescindien de rencillas políticas y se guían por una recta conciencia, los obreros de Mazarrón obtendrán un gran triunfo, demostrando que se pueden socializar las industrias, que esto no es un fracaso para la clase trabajadora, como algunos profetan.

Nuestros honrados trabajadores, demostrando tener verdadero cariño a este desventurado terruño, tan injustamente olvidado de los hombres, se unen para trabajar de su cuenta, las minas que han venido explotando la Sociedad Explotadora de Mas de Hierro de Bedar.

Mazarrón, afortunadamente tiene obreros capacitados y de buena intención, que dejan la normalidad de su vida. Lo demuestra el discurso pronunciado por nuestro Alcalde, hace unos días, en el Circulo Rical Socialista, donde aconsejaba a los obreros, la unión fraternal, olvidando rencores políticos y odios personales, para quedos unidos poder demostrar ante España entera, que los obreros de Mazarrón saben conservar la vida a su querido pueblo.

Las minas son entregadas a una Comunidad de obreros, en esta Comunidad, no se hace política de ningún color. Tos obreros y todos con los mismos derechos y obligaciones. No debe concederse preferencia a ninguno por la sola razón de ser afiliado a uno u otro partido.

Deben respetar las ideas de cada cual, para que estos respeten las nuestras, y querer hacer, de un asunto tan delicado como este, manejos políticos ni repar-

tirarse cargos a capricho de unos cuantos dirigentes, que no habiéndose podido, quizás, administrarse a si mismo, menos podrán administrar a los demás.

He oído decir a algunos, que la mayoría de los obreros, son desconfiados y yo creo que está justificada esa desconfianza, toda vez que ven claramente, que mientras ellos se han de matar trabajando por defender su empresa, otros se repartían cargos, que por muy mal retribuidos que pudieran salir, han de percibir más del doble de lo que ellos pueden ganar. Unos, que intentan "meter la cuchara" con una representación de Seguros, con la "Sana" intención de proporcionarse unas pesetillas mensuales. Otros, que son tan "Osasos" que creen saber más que un ingeniero, y en realidad son unos ignorantes en la materia, pero como a lo que van es a "Chupar del bote" lo que menos les importa es la eficacia de su intervención.

Estamos en unos momentos muy críticos para la vida de Mazarrón, y si no dejamos a un lado el egoísmo, pudiera ser muy bien, que le hiciésemos fracasar a nuestros obreros y con esto conseguiríamos la ruina de todos, menos de unos pocos, que tienen el sueldo seguro, si no aquí, en cualquier otro sitio de España.

José Jorquera

“EL BARATO”

Trajes de estambre para caballero
DESDE 15 PESETAS CORTA



AYUNTAMIENTO
DE MAZARRÓN